

El acto institucional, que contará con la participación de las máximas autoridades de las cuatro administraciones provinciales, será un desayuno/conferencia con una ponencia a cargo del pastor e historiador evangélico, Jose Moreno Berrocal.



***Casa Colón (Huelva) / Foto: Wikipedia, Juan José Rodríguez***

(Redacción, 13/10/2022) Huelva celebrará el 31 de octubre el Día de la Reforma en el Salón de Chimeneas de la emblemática e histórica Casa Colón de la ciudad onubense. Así lo han comunicado el Consejo Provincial Evangélico y la Fraternidad de Pastores de Huelva (FRAPAH) tras una reunión mantenida el pasado día 7 de octubre con representantes del Ayuntamiento de Huelva.

En dicha reunión, que se celebra anualmente entre los representantes del Consistorio onubense y de las iglesias evangélicas de Huelva, que por primera vez este año tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, se hizo balance del acuerdo firmado el 12 de diciembre de 2016 entre el Ayuntamiento de Huelva y el Consejo Evangélico Provincial con el objeto de favorecer la igualdad y libertad religiosa en la provincia andaluza.

“Desde la Iglesia Evangélica se valoró como muy positivo, que desde el Ayuntamiento y, en su representación, su alcalde, D. Gabriel Cruz, se haya apostado decididamente por el desarrollo del acuerdo, apoyando la acción social y espiritual que la Iglesia Evangélica viene desarrollando en nuestra ciudad hacia las personas más necesitadas”. Una labor que abarca desde el reparto de alimentos, a Comedor Social, Centros de acogida y rehabilitación, atención a la Juventud, y capacitación profesional orientada a la reinserción plena de las familias más vulnerables a la sociedad.



El día de la reforma se celebrará el 31 de octubre en el Salón de Chimeneas de la emblemática Casa